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«Più forze dell’ordine
per frenare la ‘ndrangheta

nelVenetoorientale»

INPARLAMENTO

Nuova interrogazione
alministro dell’Interno
di quattrodeputati Pd

Le infiltrazioni mafiose nel
Veneto orientale arrivano
in Parlamento. L’On. Ales-
sandro Naccarato, infatti,
assieme ai colleghi del Pd
Andrea Martella, Michele
Mognato e Sara Moretto, ha
firmato una nuova interro-
gazione che va ad aggiun-
gersi a quella presentata un
paio di settimane fa sulla
vicenda delle Terme di
Caorle. Adesso alle Terme,
Naccarato aggiunge i cantie-
ri di Ottava Presa, di Pra-
maggiore e di Cessalto. Il
deputato del Pd chiede al
ministro degli Interni, An-
gelino Alfano, di sapere “se
e in che modo intenda atti-
varsi, anche attraverso gli
uffici territoriali di gover-
no, per potenziare gli stru-
menti delle forze dell’ordi-
ne per prevenire e contra-
stare le attività della crimi-
nalità organizzata nel Vene-
to orientale”.
La richiesta di Naccarato,

che segue da vicino e con
grande attenzione in quan-
to componente della Com-
missione antimafia, l’evolu-
zione delle infiltrazioni ma-
fiose nel Veneto, arriva
all’indomani della pubblica-

zione sul Gazzettino dell’ar-
ticolo che riguarda quattro
cantieri in odore di ‘ndr-
angheta. AlessandroNacca-
rato ricorda i contenuti
dell’informativa dei carabi-
nieri di Fiorenzuola d’Arda
i quali hanno “raccolto im-
portanti elementi relativi

agli interessi della ‘ndr-
angheta nei Comuni di Caor-
le e Pramaggiore in provin-
cia di Venezia e Cessalto in
provincia di Treviso. Le
indagini – ricorda Naccara-
to - si sono concentrate su
diversi cantieri dove hanno
lavorato società riconduci-

bili a vario titolo a Raffaele
Oppido, legato alla cosca
guidata dal calabreseNicoli-
no Grande Aracri. Raffaele
Oppido appare in stretto
contatto con Claudio Casel-
la, l’imprenditore di Caorle
che ha promosso la realizza-
zione del villaggio delle Ter-

me di Caorle”.
Il deputato del Pd Nacca-

rato, chiede ad Alfano di
chiarire che cosa intenda
fare dal momento che le
uniche indagini sulle infil-
trazioni di stampo mafioso
nel territorio sono state fat-

te dai carabinieri dell’Emi-
lia Romagna, mentre non
risulta alcuna indagine da
parte degli investigatori e
degli inquirenti locali. Da
qui la richiesta di potenzia-
re la presenza delle forze
dell’ordine in loco.
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CAORLE – Le “terme” continuano a riscaldare la scena politica a
Caorle. Questa volta a far insorgere la minoranza consiliare
sarebbe una lettera che Claudio Casella, amministratore della
Caorle Investimenti srl (società che dovrebbe realizzare il
villaggio), avrebbe protocollato lo scorso 14 novembre in munici-
pio ed indirizzato a sindaco, assessori e consiglieri comunali, con la
quale l’imprenditore di origini bresciane avrebbe chiesto di essere

ascoltato nella seduta del consiglio di
quello stesso giorno. Di tale missiva
sarebbero venuti a conoscenza, in via
non ufficiale, i consiglieri della lista
Miollo, Carlo Miollo e Rosanna Con-
te, che in un’interrogazione presenta-
ta ieri hanno chiesto a Striuli di
spiegare perché la comunicazione
non è stata recapitata ai rappresen-
tanti comunali, ma solo alla giunta.
«Il fatto più sconcertante – com-

mentano i due consiglieri che ritengo-
no quanto successo una grave omis-
sione – è che tale lettera ad oggi non

ci è ancora stata recapitata, nonostante siano passati dieci giorni
dall’avvenuto deposito. Peraltro, sembrerebbe che a decidere di
non farla pervenire ai consiglieri - quantomeno a noi diminoranza,
dato che non sappiamo se quelli di maggioranza l’abbiamo ricevuta
- sia stato il segretario comunale tant’è che nella nostra interroga-
zione abbiamo chiesto se ciò corrisponda al vero e, qualora fosse
così, se egli abbia agito da solo o su indicazione del sindaco». Per la
lista Miollo, al di là dell’opportunità di far intervenire Casella
durante la seduta in cui si discuteva proprio della proroga della
convenzione tra Comune e Caorle Investimenti, “il fatto che ci
vengano nascoste delle carte alimenta ulteriori dubbi attorno a
questa operazione”.
Da parte del sindaco Striuli non sono giunte dichiarazioni.

(R.Cop.)
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LA MINORANZA DI CAORLE

«Casella hamandato una lettera
ma il sindaconon ce l’hadetto»
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